

なごみでいまつり

今年度のなごみでいまつりは、8月に予定していた日程が新型コロナウイルスの影響で延期になり10月の開催になりました。

祭り当日は、午前/午後2部に分け、職員が水戸黄門の寸劇をしました。施設長も参加し盛り上げるとご利用者からは喜びの声が聞かれました。その後、花火の映像を流し、祭りの雰囲気味わいながら茶話会が開催されました。



今回、2名のベテラン職員のサポートを受けながら新任職員を中心に企画・準備を行いました。1つの企画を最後まで実行した事で、「人を動かす事」「人を巻き込む事」「計画して準備する事」の重要性を学ばせて頂きました。多くのご利用者から楽しそうな表情と笑い声の反応を頂くことができました。

なごみ荘からのお知らせ

面会について

新型コロナウイルス感染症が現在も市中で蔓延している状況です。感染症対策として、ご利用者ご家族との面会は、密着しての対応とさせていただきます。ご迷惑をお掛けしますがご了承ください。

また、LINE(ライン)を利用したテレビ電話での面会も行っております。ご希望の方は事前の登録が必要となりますのでお気軽にご相談ください。



ご不明な点はお気軽にご相談ください

新型コロナウイルスワクチンインフルエンザ予防接種に関して

9月、特養のご利用者に対し、佐藤医院の医師、看護師の協力のもと新型コロナウイルスワクチン(オミクロン株対応)の接種が行われました。大きな副反応もなく接種を終える事ができました。

10月にはインフルエンザ予防接種を実施いたしました。



当法人のホームページでは、施設での取り組みが掲載されています。下記QRコードを読み取り閲覧が可能です。

